
清酒開華 Presents 2024第 1回 SANOスプリント（2024/04/27土・清酒開華スタジアム） 

フィードバック・アンケート 結果 

【設問 18件／回答に要する最短時間は 5分程度】 

◆標記競技会にご参加・ご来場いただきました選手・関係者（指導者・保護者・役員・審判など）・競技愛好者を対象として、競技会に関す

る感想・ご意見を集約するためのアンケート・フォームです。回答期限は 2024/05/03金 までといたします。 

◆当フォームでは、抽選対象選出の都合からメールアドレスを回収させていただきますが、匿名による回答を希望する方はメールアドレ

ス入力欄に、sano****@sprint.com （****は任意の数値）など架空のメールアドレスを入力し、回答を進めていただくことが可能で

す。 

◆回答内容については個人情報の一部（メールアドレスなど個人特定に関わるもの）を除き、公開させていただく場合がありますことを

ご了承ください。 

 

19件の回答をいただきました。ご協力いただきました皆さま、大変ありがとうございました。 

 

 



 

 

 

 

 



Q.1 当競技会に対する感想を ご自由に記述してください 【任意回答・省略可】12 件の回答 
⚫ 短距離系に特化した競技会のため、バックストレートでのW-upが遮られることなく実施でき、さらに、招集か

らレースまでがスムーズに進んでいったので非常に良かったと感じた。レースに支障がない範囲で音楽を流し

てくれていたので、選手は気分を盛り上げながら競技に臨むことができていた 

⚫ 競技会運営には全く不満はありません。いい風が吹いていた。白パイプ型のスタブロが揃っていて、wpエリア

でも使えたのがよかった。競技者もマナーが良かった。役員、補助員の方々本当にありがとうございました。競

技会とは別で残念に思ったのが、明らかに大会とは関係なさそうな、作業着を着た方々が駐車場で、駐車スペ

ース以外に数台車を停め、その場でタバコを吸っていてwpエリアまで臭いが流れてきていた。 

⚫ 記録を出しやすい競技場、コンディション、そして雰囲気ととてもいいなかで走らせていただきました。開催し

てくださりありがとうございました。レースの内容としても 100m初戦のなかでは 1番いいタイムを計測でき

たと思います。今年の夏に行われるものや、来年も含め今後も佐野スプリントには出場したいと思います。 

⚫ 好タイムが出やすい本大会は、チームの選手が自己ベストやシーズンベストをねらっていて、冬季練習時期から

春の競技会シーズンにかけてトレーニングのモチベーションを上げることができてありがたい。 

⚫ 大会運営の方々が今まで出場した試合の中で 1番丁寧で会場の雰囲気も良く競技者側としてとてもやりやす

かったので、是非次回も参加したいと思えるような大会でした。 

⚫ 召集からレースまでの時間も良い意味で短く、ウォームアップからの集中を切らす事なくレースに向かえるのは

ありがたい。昨年も感じたが bgmの選曲を学生が担当しているのか、比較的流行り？なものを選んでいるの

も好感が持てる。作業的でない雰囲気をそうしたところからも感じる。 

⚫ 当日は雨の予報が出ていたが降らなくて良かった 

⚫ 初めて参加したが、今までで一番走りやすい記録会だと感じた。召集がレース直前の最終コールのみで済むと

ころ、待機場所が組ごとに分かれていて自分の荷物スペースを確保できたところ、またウォーミングアップよう

に開放されていたバックストレートにスタブロが数台設置されており、並べばあまり待たずにスタブロを使用で

きたこともよかった。さらに芝生をアップで使える点もよかった。 この大会は自分の母校では「記録が出やす

い」、という評判だったのだが、その評判通り、自分のレースも追い風で、思ったよりタイムがよかった。1次レ

ースは+1.7で、2次レースは+2.1と追い風参考となってしまったが、1日に 2本走れて、どちらも追い風だ

ったのは貴重だった。 

⚫ 年に 1回のペースで、SANOスプリントにエントリーさせていただいております。だいたい 200mにエントリ

ーすることが多く、好条件下で競技させていただいております。  また日本選手権レベルの選手を身近で拝見

できるのも、高校生にとっては貴重な勉強の機会なので、その点も踏まえてエントリーさせていただいていま

す。  一点要望をお伝えさせていただくと、過去の参加団体宛に、競技会の案内メールがあると、エントリーの

失念を防止できて、参加者も増えるのではないかと思います。埼玉県内で競技会を運営する【アストリンケージ

（株）】では、そのように案内しており、毎回多くのエントリーを集めています。ご参考になさってください。  今

後とも、貴法人の益々の発展を心より祈念申し上げます。  

⚫ スプリント種目だけなので、通常の大会よりより集中してレースに臨めた気がします。トラックや風だけでなく、

招集からスタートまでの時間が短いのも集中しやすくタイムが出る要因かなと思います。おかげさまで、過去数

年佐野でシーズンベストを出させてもらっています。 

⚫ アスリートファーストの試合運営が感じられ、試合開催に感謝しております。今後ともよろしくお願い致します。 

⚫ 控え場所が組毎に分かれており、競技前に落ち着いて休めるようになっており驚いた 駐車場がいっぱいだっ

たので、事前に収容能力や公園内の駐車場をプログラムに地図を含めて案内していると、車で行った方にも親

切だと思います。 



 

 

 



 

 

 

記録会的な側面もあるので盛り上げというとテ

ンポの悪さとも繋がるので難しいと思う。しかし

記録に対してのリアクションなど競技志向よりの

良い雰囲気はしっかりとあるように感じた。 



 

 

Q.10 競技会中にヒヤリ・ハット事例（事故未遂）や事故事例がありましたら、その内容についてご

報告願います 【任意回答】5 件の回答 
⚫ 事故未遂などではないですが、W-up会場を逆走している選手がいました（走る前に周りの人に声はかけていまし

たが、イヤホンなどをして聞こえていない人がレーンに入った場合、事故につながるのではと思いました） 

⚫ 100m レース直前だと跳躍ピットにて号砲と合わせてダッシュをするシーンがあるが、同じレーン内で構えている時

に前方にて構える人が稀にいる。前方に気付けないこともあるシチュエーションなので注意を促してもらえるとより

完全に思う。 

⚫ スタートエリアだけでなくゴールエリアにもハードルを置いて横切ったら危ない場所を入れないようにした方がいい 

⚫ 公園でのウォーミングアップしてる方と公園で遊んでいる子供との接触が心配に感じました。エリアに縄で枠を作っ

て少しでも小さい子供が入って来づらいようにされるなり工夫が必要ではと思いました。 

 

Q.11 競技会運営面について、改善すべきことやご要望などがありましたら、記述してください 

【任意回答】5 件の回答 
⚫ 棄権者について、競技注意事項に申し出るよう記載されていたので、招集所の係の人に伝えたら必要ないと言われ

ました 全体的には非常に満足ですので、また出場させていただきたいと思います。ありがとうございました 

⚫ 運営いただきありがとうございました 

⚫ 毎度素晴らしい大会と会場をありがとうございます。ここでタイムが出なかったら言い訳ができません。 

⚫ 招集所ベンチ・テントの増設が可能であれば、よりスムーズに招集が可能である。 


